



Für das Team Jantz/Jantz mit der Start-Nr. 13 heißt es „Start frei!“

Erfreulich gute Beteiligung bei der 1. Jan-Cux-Orientierungsfahrt

26 Teams bei der Veranstaltung des SC Cuxhaven

Bei strahlendem Sonnenschein erfolgte am Sonnabend vom Wochenmarktplatz ab 14.00 Uhr in Abständen von einer Minute der Start zur 1. Jan-Cux-Übungsorientierungsfahrt. Der Sportfahrer-Club Cuxhaven war als Veranstalter erfreut über die gute Beteiligung. Von den insgesamt 26 Teams starteten 20 als Anfänger in der Gruppe A, die übrigen sechs in der Gruppe B für Fortgeschrittene. Die gute Resonanz läßt hoffen, daß endlich auch in Cuxhaven mehr Interesse für den Motorsport gezeigt wird.

Die Streckenführung, wie auch die Aufgabenstellung, fanden im großen und ganzen bei allen Beteiligten guten Anklang. Die Strecke führte über Altenbruch, Lüdingworth, Wanna, Ahlenfalkenberg (hier 1. Zeitkontrolle), weiter über Wanhöden, Midlum, Spieka, Nordholz, Oxstedt, Berensch zum Ziel Holte-Spangen. Eine geheime Zeitkontrolle zur Überwachung der zu fahrenden Schnittgeschwindigkeit gab es zwischen Wanhöden und Midlum. Die zweite Zeitkontrolle für die Gruppe B zwischen Berensch und Holte-Spangen.

18.45 Uhr in der „Jägerklause“ in Holte-Spangen die Siegerehrung vorgenommen werden. In der Klasse A gab es für sechs Bestplatzierte, in der Gruppe B für die beiden Erstplatzierten Pokale.

Auszug aus der Siegerliste:

Gruppe A: 1. A. Hahn/Peike (136 Strafpunkte); 2. S. Hahn/Kohn (180); 3. Strattmann/Pross (206); 4. Zipper/Kamerau (208); 5. Herzberg/Müller (210); 5. Tronnier/Hiort (210).

Um 16.30 Uhr traf der erste Teilnehmer am Ziel ein, der letzte um 19.03 Uhr. Nach Auswertung der Bordkarten konnte um

Gruppe B: 1. Bütje/Braun (174 Strafpunkte); 2. Meester/Meester (186); 3. Borrmann/Borrmann (192).